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Édito : Prière des évêques du Conseil 

permanent de la CEF à l’attention des fidèles

« Dieu de vérité et de bonté, en ces temps de décisions fortes
pour notre pays la France,
aide-nous à discerner correctement ce qui est juste.

Renouvelle en nous, chaque matin, le goût de servir, pour que 
nous accomplissions nos tâches avec cœur
et garde-nous de mépriser quelque être humain que ce soit.

 Viens, Esprit Saint, éclairer ceux et celles qui seront choisis 
comme députés ou auront à gouverner notre pays.

Qu’ils puissent ensemble chercher le meilleur pour nous tous. 
Imprime en eux un grand sens du service du bien commun.

Sainte Vierge Marie, sainte Jeanne d’Arc, sainte Thérèse de 
l’Enfant Jésus, patronnes de la France, veillez sur notre pays.
Qu’il soit une terre de liberté, de justice, de fraternité et se 
tienne à la hauteur de son rôle dans l’histoire.

Aidez-nous à y être, à notre modeste place mais selon toute 
notre responsabilité, des disciples de l’Évangile.

Amen. »

16ème année
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Messe du 23 juin : les jeunes partant en pélérinage à Lourdes
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23 juin : Messe d'action de grâce

Évènements

Dimanche 23 juin la messe d'action de grâce 

est célébrée pour le départ du Père Emmanuel 

Bouchaud.  C'est également l'occasion de re-

mercier Benoît Dubois, séminariste, présent de 

nombreux week-ends sur la paroisse. Vous trou-

verez ci-dessous les textes de cette célébration. 

Homélie du 23 juin 2024
12e dimanche du T.O. – B

(Jb 38, 1.8-11 ; Ps 106 ; 2Co 5, 14-17 ; Mc 4, 35-41)

«  Pourquoi êtes-vous si craintifs  ? N’avez-vous pas 

encore la foi  ? ». Cette question, Jésus l’adresse à 

ses disciples, effrayés par la tempête qui risque de 

submerger la barque et de les emporter.

Ce passage de l’évangile, nous le recevons comme 

une annonce d’un autre événement qui troublera 

profondément ces mêmes disciples, celui de la 

mort de Jésus. Il l’inscrit dans l’invitation pressante 

qu’il leur fait : « passons sur l’autre rive » en allusion à 

ce passage par la mort pour rejoindre le Père. 

Ailleurs, l’évangéliste Saint Jean le désignera avec 

cette expression «  comme Jésus passait de ce 

monde vers son Père ». Ce jour du passage sera 

celui de la foi qui passe par l’épreuve pour les 

disciples, saisis de panique jusqu’à se disperser. Ils 

devront quitter Jérusalem tels ces deux 

compagnons sur la route d’Emmaüs, pour rentrer 

chez eux, déçus par ce qui est arrivé à leur maître. Ils 

avaient mis leur confiance en Lui. Ils avaient tout 

quitté pour le suivre jusqu’à être réduits à ne plus 

rien attendre de Lui. En quittant Jérusalem, ils fuiront 

les ricanements, les moqueries de ceux qui 

semblaient triompher puisqu’ils avaient réussi à 

éliminer ce Jésus qui interrogeait leur autorité sur le 

peuple juif.

Jésus se réveille. C’est ce même verbe que les 

premières générations chrétiennes retiendront pour 

dire que Jésus est ressuscité des morts. Il se dresse 

pour commander à la tempête de faire silence. Et 

les disciples connaissent à nouveau le calme et 

d’entendre le Ressuscité leur dire : « la paix soit avec 

vous  ». Ce récit réconforte grandement les 

premières communautés chrétiennes alors en prise 

aux premières persécutions à la manière de cette 

même expérience du prophète Job au milieu de la 

tempête. Ces premières communautés avaient le 

sentiment d’être abandonnées, livrées à elles-

mêmes. Elles criaient vers Celui en qui elles ont mis 

leur confiance avec la prière du psalmiste  : « dans 

leur angoisse, ils ont crié vers le Seigneur ». Au cœur 

de la tourmente, elles ont continué à faire route, 

certaines que le Jour du Seigneur est proche, que la 

Vie triomphe sur tout ce qui signe de mort.
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Pourquoi avez-vous peur ? Cette question nous est 

adressée à nous aujourd’hui. Nous pourrions en 

rester à l’actualité qui défile de jour en jour parfois 

résignés voir même céder à une certaine lassitude, 

au découragement. Nous pourrions avoir le 

sentiment que les eaux de l’indifférence et de 

l’incroyance se sont déchaînées contre nous tant il 

est difficile de croire, d’accueillir la nouveauté que 

Dieu nous offre. Dans notre vie personnelle, il nous 

arrive de faire cette expérience de l’absence du 

Seigneur, d’être tourmentés par le doute, de faire 

l’expérience de nos pauvretés, de traverser des nuits 

de la foi. Au milieu de nos difficultés, comme pour 

les disciples dont la barque est secouée par la 

tempête, le Christ est là car il nous l’a promis ; il est 

avec nous pour toujours jusqu’à la fin des temps. Le 

Christ Jésus est embarqué avec nous, il soutient 

notre vie et nous donne les moyens de vivre de sa 

vie et du Salut qu’il offre pour tous. Si Dieu peut 

paraître absent ou plutôt insaisissable, son action est 

pourtant présente, discrète, fidèle, efficace par le 

don d’amour qu’il nous fait de son Esprit et de la vie 

de l’Église.

En étant plongés dans la tempête, nous recevons 

cette invitation à la confiance, à mettre notre foi en 

Celui qui fait taire les vents contraires et fait 

triompher la vie de Dieu au milieu des 

contradictions et des divisions. Cet appel, nous le 

recevons comme une manière de nous préparer, 

dans la prière, à la célébration de l’année Sainte 

souhaitée par le pape François consacrée à 

l’Espérance. Pèlerins de l’Espérance, nous recevons 

cet appel à être témoins que la vie de Dieu est 

source de bonheur et s’adresse pour tous. Nous 

croyons que le règne de Dieu avance, que la joie et 

la paix que nous offre le Ressuscité suscitent ce 

monde nouveau décrit par Saint Paul, fait d’amour et 

de réconciliation. Pour le reconnaître, il nous faut 

adopter à nouveau ce regard de la foi. En puisant 

aux sources de la vie ecclésiale, nous y trouvons les 

signes et les moyens pour donner du sens, pour 

témoigner de l’Espérance qui ne peut nous 

décevoir. De ce monde nouveau, de la vie du 

Royaume qui germe, chacun pourra nommer pour 

lui ces événements, ces moments où la présence du 

Seigneur donne sens et nourrit l’Espérance qui nous 

rassemble. Ces dernières semaines ont été 

l’occasion de me remémorer ce chemin partagé 

avec vous, d’y contempler l’œuvre fidèle du 

Seigneur dans nos vies dans ce que nous avons 

vécu et partagé ensemble dans l’écoute de ce que 

l’Esprit dit à son Église pour répondre au défi de 

l’évangélisation. La feuille de route qui s’ouvre pour 

nous et qui demeurera toujours, c’est bien le Christ 

Jésus qui nous l’offre en donnant à l’Église, à chacun 

de nous, les moyens de poursuivre auprès de ceux 

et celles vers lesquels nous sommes envoyés la 

mission d’annoncer la joie de croire.

Une conviction s’impose : quelle joie, quel bonheur 

d’être chrétiens, de vivre de la vie de l’Église. Notre 

chemin dans la foi, notre pèlerinage sur terre prend 

du sens dès lors que nous situons notre vie en Dieu, 

en laissant son Amour nous toucher pour en 

témoigner. C’est tout le sens et le motif d’une action 

de grâce, de l’Eucharistie du Seigneur qui nous 

rassemble et nous constitue peuple de Dieu 

envoyé, avec nos dons et nos charismes respectifs, 

pour rendre compte du trésor de notre foi. Avec les 

mots du psalmiste, il nous est bon de redire  : que 

nous rendions grâce au Seigneur de son amour car 

il est bon (Ps 106).

Amen

P. Emmanuel Bouchaud

Évènements
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Évènements

Mot de l'E.A.P. 
"Cher Emmanuel, cher Benoît,

Cette messe d’action de grâce nous a permis 
de remercier le Seigneur pour votre présence, 
votre action à nos côtés, et pour le temps 
partagé avec vous ces dernières années.

Emmanuel, pour reprendre un peu le fil de 
ton histoire, tu nous as rejoints il y a 5 ans 
maintenant, alors que les soucis de santé 
de Jean-Paul Gourdon l’empêchaient de 
poursuivre son action en tant que curé. Et 
pour toi, ce fut ta première mission en tant 
que curé de paroisse.

Très vite, nous avons pu apprécier tes 
qualités humaines, portées par le vent de 
la jeunesse  : dynamisme, énergie, motivation 
et sens inné de l’organisation  ! Malgré un 
agenda de ministre, tu as toujours eu à 
cœur de placer l’importance de la liturgie 
au cœur de ton ministère, renouvelant 
notamment la présence des enfants de 
chœur et le parfum de l’encens, tout en 
insistant sur le temps de rencontre à la 
sortie de la messe, conscient de 
l’importance de ces échanges avec des 
paroissiens d’horizons divers et de 

sensibilités différentes, pour maintenir 
l’unité ô combien précieuse de notre 
Église.
C’est dans cet esprit que tu nous as poussé à 
intensifier et fortifier notre collaboration avec 

la paroisse Saint-Jean, dans la continuité des 
actions entreprises par notre évêque pour 
développer les pôles missionnaires.
Nous avons également vécu des temps 
forts comme le pèlerinage paroissial à 
Pontmain, qui restera un très beau souvenir 
pour ceux qui ont participé, et leur aura 
insufflé l’envie de vivre à nouveau des 
temps de pause spirituelle comme celui-là.
Avec toi nous avons également accueilli 
deux séminaristes en stage  : Vincent puis 
Benoît. Nous avons eu la joie également 
d’accueillir Jean Dhin comme vicaire. Ainsi 
que des prêtres africains durant l’été.
Nous avons également vécu ensemble des 
moments plus difficiles, comme le décès 
de Jean-Claude Poitevin, et d’autres 
personnes proches et très impliquées dans 
notre paroisse, dont les départs nous ont 
tous profondément attristés. Nous avons 
également traversé avec toi toute cette 
période du COVID, bouleversant 
profondément nos existences.
Mais portés par l’Espérance nous avons su 
rebondir malgré la pandémie. Alors que 
l’EAP se renouvelait, tu nous as guidé pour 
que nous accompagnions au mieux les 
différents groupes qui se sont mis au 
service de notre paroisse  : pastorale de la 
santé, SAFED, CEP, équipes liturgiques, etc.
ainsi que l’accompagnement des enfants et 
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Évènements

des jeunes, notamment pour aider à 
impulser la catéchèse dans les écoles et 
s’adapter aux mutations même de notre 
Eglise : baisse du nombre de baptêmes de 
bébés, mais augmentation du nombre de 
catéchumènes enfants et adultes.
Tu nous as poussé à faire plus de place au 
Seigneur, et à mettre l’Evangile au cœur 
de nos vies, en encourageant différentes 
initiatives, comme le parcours Alpha, ou 
les 24H00 de prière dont la dernière 
session a même eu lieu hier.
C’est toi qui nous as invités, les membres 
de l’EAP, mais aussi tous les paroissiens, à 
participer à la formation paroisse vivante 
missionnaire proposée par le diocèse en 
2023. Plusieurs matinées de formation, qui 
ont eu pour suite deux journées d’échange 
où nous avons élaboré ensemble la vision
de notre paroisse, et qui portent en 
gestation son orientation missionnaire, 

pour nous pousser à nous tourner vers nos 
périphéries  : les jeunes familles et les 
personnes en difficulté de notre paroisse.
Merci à toi Benoît pour ces deux années 
passées aux côtés de nos jeunes, lors des 
temps d’animation des collégiens et des 
lycéens, que ce soit à vélo en route pour 
Béhuard, ou en pèlerinage à Lourdes avec 
ces derniers. Ta présence auprès d’eux et 
ton engagement sont de précieux 
témoignages de Foi.
Nous te remercions également pour toute 
ta participation à nos liturgies. Ainsi que 
pour ton invitation à venir te voir au 
séminaire à Nantes il y a quelques mois. Ce 
fut l’occasion pour nous paroissiens de venir 
découvrir ce lieu de vie, de réflexion, de 
prière et de formation. Et une bien belle 
journée de partage en toute simplicité. Je ne 
sais pas si nous prions suffisamment pour les 
vocations, mais nous mesurons - d’autant plus 
aujourd’hui alors que vous vous apprêtez tous 
deux à voguer vers d’autres lieux, à quel point 
la présence de prêtres et de séminariste est 
essentielle pour nos paroisses. C’est 
évidemment l’occasion aussi de remercier Jo 
et Jean pour leur constante présence à nos 
côtés. Ainsi que d’accueillir le père Jean-Marie 
Gautreau notre nouveau curé. 

Bienvenue à toi Jean-Marie.
Mais voilà c’est maintenant le temps de 
l’envoi, celui où l’on doit repartir dans le 
monde. Soyez assurés Emmanuel et Benoît 
de nos prières, pour que l’Esprit Saint vous 
guide et vous accompagne dans vos 
nouvelles missions, et dans votre 
cheminement.  Mais avant de vous laisser 
partir, Emmanuel et Benoît, ainsi que vous 
tous chers frères et sœurs, nous vous 
invitons à partager un verre de l’amitié à la 
sortie de l’église. Pour que, comme nous 
l’avons écrit dans la vision de notre 
paroisse : nous osions la rencontre !
Merci Emmanuel ! …. Merci Benoît ! ….""

EAP (Equipe d’Animation Paroissiale)
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Mot du Conseil Économique 
Paroissial

"Emmanuel,
Nous sommes réunis aujourd’hui pour un 
moment festif et triste à la fois puisque tu 
t’en vas.  Dès ton arrivée, 2019, le ton est 
donné, tu es un chef d’entreprise, jeune, 
dynamique, rigoureux. 

Rapidement, état des lieux, visites des 
relais, des églises et des sacristies. Grand 
ménage pour évacuer ce qui n’avait pas 
bougé depuis des dizaines d’années. 

2020, Covid. Grâce à la bonne gestion de nos 
prédécesseurs, la paroisse traverse sereinement 
cette période sans rentrées financières.  

2021, reprise des activités, arrivées des 
corbeilles connectées, gestion quotidienne 
des flux financiers grâce à nos comptables 
bénévoles, Myriam, Gérard et Marie-Pierre, 
mise aux normes handicapées de la salle 
paroissiale avec l’achat d’une rampe 
amovible, relance du guide paroissial 
financé par des annonceurs.  

2022, toiture neuve sur la salle paroissiale, 
fibre pour les bureaux, vérification des 
sonos dans tous les relais, ouverture de la 
salle d’archives qui sert de salle de réunion 
et de bureau à Jo, changement de la 
photocopieuse, 2 ordinateurs portables 
pour la comptabilité.  

2023, achat du nouvel orgue qui nous 
accompagne tous les dimanches, merci à 
Philippe.  2024, achat de 60 chaises neuves 
qui arrivent début juillet. 

Durant ces années, Emmanuel, tu n’as pas 
ménagé tes efforts. Nous t’en remercions 
vivement et sommes sûrs que, dans tes 
nouvelles fonctions, tu sauras être un vrai 
pasteur apportant joie et espérance, Merci 
à toi."

C.E.P. (Conseil Economique Paroissial)

Mot pour Benoît

"Benoît,
Merci pour ces deux années partagées 
avec nous, cet accompagnement auprès 
des jeunes, pour Lourdes ou les différentes 
rencontres, ont été des moments clés de ta 
présence au sein de nos paroisses.

Nous avons pu pour certains être accueillis 
au séminaire lors de la porte ouverte et 
avons pu visiter ce lieu dans lequel tu vis et 
tu te formes.

Les points qui te caractérisent sont nombreux 
mais à retenir tout particulièrement ton 
écoute attentive, bienveillante et constructive, 
ta marinière fétiche et enfin tes sandales que 
tu portes tout le temps car plus confort sauf 
le dimanche, car c’est un jour solennel.

Merci Benoît"

Évènements
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Mot de Benoît
Un ami prêtre m’avait dit lorsque je suis 
rentré au séminaire : « être prêtre c’est aimer 
les gens ! ».

Je lui avais répondu assez impertinemment : 
« être prêtre c’est aimer le bon Dieu ! ». Je 
crois que nous avions raison l’un l’autre, 
d’ailleurs être chrétien c’est aimer Dieu et 
son prochain (cf Mc12,30). Mais là où il 
voulait m’emmener et que j’ai découvert 
c’est que je suis entré au séminaire parce 
que j’aimais Dieu, et en étant envoyé en 
paroisse j’ai appris à aimer les frères et 
sœurs qu’Il m’avait donnés. En effet, j’ai 
beaucoup parlé de ma foi et de mon appel 
et j’ai appris beaucoup par les multiples 
rencontres dans la paroisse.

Je n’oublie pas mes chers jeunes de la 
paroisse : les collégiens, les lycéens, le 
groupe de Lourdes, les catéchumènes et 
néophytes, tous m’ont édifié par leur soif 
de toujours plus rencontrer le Christ.

J’ai beaucoup aimé leur transmettre le 
trésor de notre foi, et sans qu’ils le sachent 
ils ont soutenu l’affermissement de ma 

vocation !

Enfin je rends grâce pour les prêtres et les 
diacres de la paroisse qui m’ont bien 
accueilli. En particulier Jean-Claude Poitevin 
avec sa jovialité naturelle, Paul que je 
rencontrai régulièrement, Jo et son bon 
sens pastoral, le père Jean et nos nom-
breuses réunions avec les jeunes et le père
Emmanuel et nos riches discussions qui 
m’ont beaucoup fait grandir.

Merci aux deux paroisses qui m’ont 
toujours bien accueilli et m’ont fait grandir 
dans mon amour de Dieu et de mes frères.

Benoît

Évènements
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Accueil

Table ouverte le dimanche

Nous nous sommes inspirés d’une expérience 
vécue dans plusieurs Paroisses à Angers 
que nous avons adaptée à notre Paroisse, 
à l’occasion du Carême 2023. « Table ouverte »  
c’est donc le concept que nous avons 
retenu. Il s’agit de réunir une dizaine de 
personnes – ou de couples – seules ou isolées, 
pour partager, un dimanche par mois, le 
déjeuner…qui se prolonge agréablement 
l’après-midi, par des échanges, chants, 
jeux… L’un(e) ou l’autre d’entre nous ouvre 
sa maison. Chacun(e) apporte un plat ou 

un dessert ou une boisson. La mise en 
commun est le dimanche toujours abondante, 
comme la joie de partager de bons 
moments ensemble !
Si vous vous sentez parfois isolé(es) le 
dimanche, contactez-nous !

- Anne Bernard : 06 11 97 73 62
- Anne-Marie (06 11 42 42 27) et Jean-
Pierre (06 58 09 81 95) Duffez
- Françoise Chauvin : 06 03 56 58 90.

Les équipes du Rosaire du diocèse d’Angers 
se sont retrouvées pour leur rencontre 
annuelle, autour de notre évêque, de 
l’aumônier national le Père Francois-
Dominique Fortin et des responsables 
nationales et diocésaines.
Depuis l’an dernier, 4 nouvelles équipes se 
sont créées, dont une de jeunes mères de 
famille.    Quel dynamisme chez ces jeunes 
femmes ! Une d’entre elles témoigne : « 
Avec les équipes du Rosaire, ce temps 
donné à Marie pour lui confier mes proches, 
mes joies, mes peines, mes difficultés, me 
rapproche de Jésus. Je prends ce temps 
pour mieux vivre tout le reste.... »
Une équipe du Rosaire, c’est chaque mois, 
chaque jour, tout le temps....
La prière commune mensuelle : une équipe 
du Rosaire est constituée de 3 à 8 

personnes qui se retrouvent 1 fois par 
mois , dans une maison, pour lire  l’évangile 
avec Marie, à l’aide du petit livret mensuel.
La prière personnelle de chaque jour : 
chacun est fidèle à la prière personnelle : 
méditer un des mystères du Rosaire (un 
épisode de la vie de Jésus), c’est à dire, 
réciter 10 «  je vous salue Marie »

La mission   : annoncer le Christ avec Marie 
sous l’action de l’Esprit Saint.   Bienvenue 
dans nos équipes !
Les responsables sur notre paroisse, Yvette 
Boivin et Anne Bernard

Rencontre des équipes du Rosaire
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Paix

Journée internationale du vivre ensemble en Paix
L’ONU a décrété en 2017 de célébrer le 16 mai 
de chaque année "la Journée internationale du 
vivre Ensemble en Paix". 

" Vivre ensemble en paix, c’est accepter les 
différences, être à l’écoute, faire preuve 
d’estime, de respect et de reconnaissance 
envers autrui et vivre dans un esprit de paix et 
d’harmonie."

L’occasion de célébrer cette journée en Anjou, 
pour la première fois.  Une rencontre a eu lieu à 
l’Hôtel des Pénitentes à Angers, pour entendre 
la parole de représentants de la société civile, 
ainsi que celle de représentants des cultes juifs, 
chrétiens et musulmans Quelques paroissiens 
étaient présents. 

Organisé en partenariat avec le CERDI (Centre 
de Rencontres et de Dialogue Interreligieux), 
l’AMA, l’ACCI et le SDRM

Pourquoi des journées internationales ?
Chaque journée internationale représente une 
occasion d’informer le public sur des thèmes 
liés à des enjeux majeurs comme les droits 
fondamentaux, le développement durable ou la 
santé. Ces journées permettent au système des 
Nations Unies, aux pouvoir publics et à la 
société civile d’organiser des activités de 
sensibilisation et de mobiliser des ressources.

24h00 de prières



Familles en Deuil (SAFED)
Pour contacter le service d'accom-
pagnement des familles en deuil :
tel 06 87 41 13 51 

Les infos de Saint-François

Prêtres

P. Emmanuel Bouchaud
Maison paroissiale, place de l’église,
St Sylvain-d'Anjou
49 490 Verrières-en-Anjou
Mail : ebouchaud@diocese49.org

P. Jean Dinh Van Hoan
Maison paroissiale, place de l’église, 
Saint-Sylvain-d’Anjou
49 490 Verrières-en-Anjou
 Mail : jdinh@diocese49.org

P. Jo Mauget
Maison paroissiale, place de l’église, 
Saint-Sylvain-d’Anjou
49 490 Verrières-en-Anjou
Tél 06 26 14 78 86
Mail : jo.mauget@wanadoo.fr

Secrétariat Paroissial

Ouvert mercredi (8h30-11h30) et 
vendredi (9h-15h) espace Saint-
François, place de l'église, Saint-
Sylvain-d'Anjou.
Tél. 02 41 76 70 97
mail : 
stfrancoisportesdangers@diocese49.org

Le lien N°132

Les articles et les informations sont à 
communiquer avant le 27 septembre 
à Janine Raimbault :
janine.raimbault49@gmail.com

Messes en été

en Juillet : messe à St Sylvain à 11 h - Brain à 9h30
en Août : messe à St Sylvain à 9h30 - Brain à 11 h (y compris 
le dimanche 1er septembre)
secrétariat St Sylvain : fermé en août.

Prières pour les vacances

Entre donc, Seigneur !

Seigneur, tu sais bien que je suis en vacances,
et aujourd’hui, tu me déranges.

J'avais prévu bien autre chose que de t'accueillir
et de prendre du temps avec toi.

Mais peu importe pour toi,
car tu n'as ni agenda, ni contrainte de temps,
tu avais envie de frapper à la porte de ma vie,
et tu frappes, lourdement et avec insistance ...

Alors, entre donc, Seigneur, 
même si je ne suis pas prêt, entre!

Tu me déranges, Seigneur, 
mais c'est à chaque fois la même chose.

Tu viens de nuit, quand je ne t'attends pas,
et tu viens de jour quand je ne m'y attends pas.

Entre donc, Seigneur!
Je ne suis jamais prêt à te recevoir,

mais tu sais que je t'attends.

Je t'attends comme on attend un ami.
Finalement, c'est un peu te rencontrer qui me fait peur,

car tu me demandes toujours 
de donner quelque chose de ma vie.

Pour bâtir ton Royaume.

François Denis.


